



Los integrantes de la Comisión Interinstitucional que arrancó ayer posan frente a la fachada de la Universidad de Salamanca

D. ARRANZ

Santamaría califica el VIII Centenario de la Usal de «acontecimiento excepcional»

► Subraya el «papel preponderante» de la universidad salmantina en la enseñanza del español

NUNCHI PRIETO SALAMANCA

De «acontecimiento de excepcional interés público» y de «proyecto de Estado» calificó ayer en la capital salmantina la vicepresidenta del Gobierno de España, Soraya Sáenz de Santamaría, el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (Usal) que se celebrará en 2018 y que debe ser entendido, según sus palabras, como «un homenaje decidido a todas las universidades españolas e iberoamericanas» y a «su permanente tarea de creación y transmisión del conocimiento al servicio de la sociedad».

Sáenz de Santamaría, que presidió la reunión de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Usal, subrayó el «papel preponderante» de la institución académica salmantina en la enseñanza del español, lengua a la que calificó de «herramienta poderosa, factor de progreso y de crecimiento para España y para Hispanoamérica».

Cinco líneas estratégicas

Como «acontecimiento de excepcional interés público», las empresas que colaboren con el desarrollo de los proyectos previstos en el VIII Centenario



La vicepresidenta, el alcalde y el rector, ayer en Salamanca

D. A.

podrán acogerse a exenciones e incentivos fiscales que abarcará desde el 1 de noviembre de 2015 al 31 de octubre de 2018. Precisamente, en este sentido, el ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, quien abogó por que el VIII Centenario sirva para «reflexionar sobre el sistema universitario y qué hacer para que la universidad contribuya a que la sociedad avance dando respuestas a los ciudadanos», anunció «las cinco líneas estratégicas» que van a centrar la conmemoración.

Los programas diseñados tienen que ver con la universidad del español, con el liderazgo internacional en

diantes quieren estudiar español en Salamanca, pero también Salamanca viaja para expandir el español a lo largo del mundo».

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, anunció que Miquel Barceló (Felanitx, Mallorca, 1957) es el autor del logotipo diseñado para la celebración del VIII Centenario, a quien agradeció el «regalo que disfrutaremos todos los que sienten como propia la institución».

«El patrimonio de la Universidad de Salamanca ha trascendido al mundo. Contamos con grandes embajadores como Miquel Barceló. Nuestro sello del VIII Centenario tiene mucho de él y se trata de una imagen nueva que ilustra nuestro futuro», apostilló.

El artista mallorquín se ha inspirado en el rico patrimonio artístico y en el enorme repertorio iconográfico que posee la Universidad de Salamanca y más concretamente en el bestiario que adorna alguno de sus edificios más emblemáticos, como serpientes, dragones o elementos similares.

La reunión de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca contó además con representantes del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, de Fomento, Economía y de Asuntos Exteriores, así como los consejeros de Educación y Cultura de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey y María Josefa García Cirac, respectivamente, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, entre otras autoridades.

Logotipo de Barceló El artista Miquel Barceló «regala» el logotipo para la celebración inspirado en dragones y serpientes

la educación superior, con la excelencia de la universidad, con el patrimonio e infraestructuras y con la promoción nacional e internacional.

Desde su punto de vista, conmemorar este octavo centenario «es celebrar nuestro conocimiento del español, que viene significado por la cifras que actualmente manejamos: miles de estu-